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2020.11.11（WED） 
 

11 月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 
 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１. 
 

2020 年度 10 月社会学研究科・学部教授会            
議事要旨を確認した。 

            

 

 
 
Ⅱ 報告事項  

１. 
 
 

２. 
 
 

３. 
 
 
 

４. 
 
 
 

５. 
 
 

６. 
 
 

７. 
 
 

８. 
 
 

９. 
 
 

１０. 
 

国立大学法人一橋大学大学院担当調整額支給細則の一部改正について 
資料配付をもって報告とした。 
 

令和２年度内部監査（会計監査（旅費等））の実施計画について 
資料配付をもって報告とした。 

 
一橋大学科学研究費助成事業（学術研究助成基金助成金／科学研究費補助金）等取扱規則

の一部改正について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
一橋大学ソーシャル・データサイエンス教育研究推進センター設置要項の一部改正及び関

連規則の制定について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

2021 年度大学院学生募集要項等について 
資料配付をもって報告とした。 

 
大学院 WEB 出願システムの新規導入の再検討について 

研究科長から、資料に基づき報告があった 
  
梨花女子大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

資料配付をもって報告とした。 
  
2021 年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果について 

資料配付をもって報告とした。 
 
インドネシア大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

資料配付をもって報告とした。 
 
アールト大学経営学院との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

資料配付をもって報告とした。 
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１１. 
 
 

１２. 
 
 

１３. 
 
 
 

１４. 
 
 
 

１５. 
 
 
 

１６. 
 
 

１７. 
 
 

１８. 
 
 

１９. 
 
 

２０. 
 
 

２１. 
 
 

２２. 
 
 

２３. 
 
 

２４. 
 

香港中文大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 

 
エラスムス大学ロッテルダム経済学部との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

資料配付をもって報告とした。 
 

経営管理研究科国際企業戦略専攻と Best Alliance（北京大学光華管理学院・ソウル大学経

営専門大学院）との部局間交流協定（学術）の締結について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 

 
商学部・経済学部とサウス・カロライナ大学ダーラ・ムーア・スクール・オブ・ビジネス

との部局間交流協定（学生）の締結について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 

 
商学部/経営管理研究科・経済学部/経済学研究科とローザンヌ大学経済・経営学院との部

局間交流協定（学生）の締結について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 
 

新型コロナウイルス接触確認アプリ（COCOA）の積極的な利用について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
過半数代表者の選出について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
令和２年度内部監査（会計監査（科研費等））の実施結果について 

資料配付をもって報告とした。 
 
約款による外部サービス利用等にあたっての留意（通知及び依頼）について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
第 51 回一橋祭開催及び自動車等構内乗り入れ規制の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
令和３年度大学入学共通テストの監督者説明会の開催について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
令和３年度大学入学共通テスト実施日程について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

客員研究員の受け入れについて 
資料配付をもって報告とした。 
 

社会学研究科 HP に掲載する授業情報の変更について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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２５. 

 
 

２６. 
 

 
『一橋社会科学』編集委員会からの報告について 
 佐藤（仁）教授から、資料に基づき報告があった。 
 
その他 
（１）【意見聴取】新学部・研究科発足に伴う学生定員の再配置について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見聴取を行った。 
 
（２）【意見聴取】成績優秀者への CAP 制緩和に関する検討事項について 
 学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、意見聴取を行った。 
 
（３）その他 
 ・佐藤（圭）講師から、バイアウト制度に関する本学の対応について質問があり、研究

科長が本件の検討状況について説明した。 
 ・鈴木教授から、入試の監督員の割り当てに関する要望が出された。 
 

 

Ⅲ 審議事項 
１. 

 
 
 
 
 
 
 
 

２. 
 
 

３.  
 
 

４. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

人事について 
（１） 教育研究評議会評議員の改選について 

研究科長から、教育研究評議会評議員の任期満了に伴う新評議員の選出方法等につい

て説明があった後、投票を行い、次期評議員を決定した。 

 

（２） 来年度の新規非常勤講師について 

担当講座の教員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、委嘱について承認され

た。 
 

改組 PT 工程表（案）について 
 森村評議員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
  
社会学研究科の組織強化策について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換が行われた。 
  
申し合わせの制定・改正について 
（１） 第 4 期中期目標・中期計画期間における社会学研究科の人事計画に関する申し

合わせ（案）について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換が行われた。 
 
（２）社会学研究科運営委員会に関する申し合わせ（案）について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
  
（３）一橋大学社会学部及び研究科における教育の質保証に関する要項（案）について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
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５. 
 
 

６. 
 
 
 
 

７. 
 
 
 

８. 
 
 
 

９. 
 
 
 

１０. 
 
 
 

１１. 
 

（４）社会学部・社会学研究科評価委員会内規（案）について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、附則の「2」の日付について修

正した上で、原案を承認することとした。 
 
（５）ジュニアフェローの選考方法についての申し合わせの改正（案）について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
 
指定国大構想「科学技術の社会実装に関する研究センター」の設置提案について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
 
2021 年度レアプランについて 
 学士課程教育専門委員から、資料に基づき 2021 年度レアプランについて説明があり、

確認が行われた。 
 大学院教育専門委員から、2021 年度の「先端課題研究」についてアナウンスがあった。 
 
5 年一貫教育プログラムについて 
 大学院教育専門委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認

された。 
 
2021 年度社会学研究科ジュニアフェロー（契約教員）の募集要項（案）について 

 大学院教育専門委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認

された。 
 
2021 年度研修年について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、前回教授会で保留となってい

たサバティカルの取得について承認された。 
 
5 年一貫教育プログラムの単位算入について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、5 年一貫教育プログラムの単位

算入について承認された。 
 
その他  
（１） 卒論の提出方法について 

学士課程教育専門委員から、今年度の卒論の提出方法について提案があり、審議の結

果、提案のとおり承認された。 
 
（２） 一橋ジャーナルについて 

洪教授から、一橋ジャーナルの執筆申し込みについてアナウンスがあった。 
 

 
 


